

langen dem Nutri-Score verweigert. Unterstellt wurde ihr deshalb vielfach eine zu große Nähe zu Produkten

B-C-C, so lässt sich gut beim Joghurt wählen.

Haus der Wissenschaften | Hersteller



diabeteszeitung, Nr. 11, 22. November 2019, S. 4

Wir sind viele! Hört uns zu!

Neue Digitale Allianz will Millionen Menschen mit Diabetes Gehör verschaffen

BERLIN. Die meisten der an Diabetes mellitus Erkrankten leiden an Typ-2-Diabetes. Einblicke in ihre Versorgungsallianzen, Bedarfe und Bedürfnisse gibt eine im Oktober veröffentlichte Umfrage. Sie zeigt auch, was die inzwischen mehr als acht Millionen Erkrankten Gehör verschaffen.
Neue Webseite bündelt die verschiedenen Interessen
Dem Bündnis gehören 17 Diabe-

Neue Webseite bündelt die verschiedenen Interessen

Dem Bündnis gehören 17 Diabetes-Organisationen, medizinische Fachgesellschaften, Fachverlage und Agenturen an, darunter auch DGD, BVND, VDDBD sowie die Diabetiker-Allianz, die alle Diabetes-Selbsthilfegruppen in Deutschland ein-

»Erste E-Mail-Aktion läuft!«

gefordert. Vorformuliert ist dafür ein Brief an Bundesernährungsministerin Julia Klöckner. Wer möchte, kann diesen direkt über die Webseite www.bundesernahrungsministerium.de senden.

Erkrankung belastet viele im Alltag

Die Umfrage von diabetesDE – Deutsche Diabetes-Hilfe macht deutlich, wie verschieden die Betroffenen therapiert werden und wie unterschiedlich sie mit ihrer Erkrankung umgehen. So messen nur 56 % der befragten Typ-2-Diabetespatienten regelmäßig ihren Blutzucker, 29 % tun es unregelmäßig, 10 % gar nicht. Allerdings erhalten 42 % auch keine Ersstattung der Kosten für die Blutzuckermessung durch ihre Krankenkasse. 44 % der Befragten hatten noch an keiner Schulung zum Diabetes teilgenommen. 52 % sahen sich durch die Erkrankung belastet. Die Umfrage zeigt auch, dass digitalen Gesundheitsangeboten noch viel Skepsis entgegengebracht wird. Mehr als die Hälfte der Befragten nutzt sie nicht.



gefordert. Vorformuliert ist dafür ein Brief an Bundesernährungsministerin Julia Klöckner. Wer möchte, kann diesen direkt über die Webseite www.bundesernahrungsministerium.de senden.

Die Umfrage von diabetesDE – Deutsche Diabetes-Hilfe macht deutlich, wie verschieden die Betroffenen therapiert werden und wie unterschiedlich sie mit ihrer Erkrankung umgehen. So messen nur 56 % der befragten Typ-2-Diabetespatienten regelmäßig ihren Blutzucker, 29 % tun es unregelmäßig, 10 % gar nicht. Allerdings erhalten 42 % auch keine Ersstattung der Kosten für die Blutzuckermessung durch ihre Krankenkasse. 44 % der Befragten hatten noch an keiner Schulung zum Diabetes teilgenommen. 52 % sahen sich durch die Erkrankung belastet. Die Umfrage zeigt auch, dass digitalen Gesundheitsangeboten noch viel Skepsis entgegengebracht wird. Mehr als die Hälfte der Befragten nutzt sie nicht.